

La detención del sujeto venezolano se produjo en Costa Rica tras una orden a la Interpol.



CANCILLERÍA PEDIRÁ LA EXTRADICIÓN A COSTA RICA

Detenido presunto autor del asesinato de Ronald Ojeda

Sujeto detenido portaba documentos de identidad de Maickel Villegas. La policía se encuentra tomando registro de las huellas dactilares.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

El gobierno confirmó la detención de uno de sujetos sindicados como presunto autor del secuestro y homicidio del exteniente Ronald Ojeda.

Se trataría de Maickel Villegas Rodríguez, quien fue arrestado cerca de la frontera en Costa Rica, mientras intentaba cruzar hacia Panamá.

Así lo afirmó el ministro (s) del Interior, Manuel Monsalve, desde el Palacio de La Moneda: "La información preliminar que tenemos es que a partir de la alerta roja de Interpol ha sido detenido por la policía de Costa Rica una persona que porta documento de identidad de Maickel Villegas Rodríguez -de origen venezolano-, una de las personas que está

Cancillería pedirá la extradición

Cancillería dio a conocer que Interpol confirmó la detención del sujeto en Costa Rica. "Estamos en contacto estrecho con la Fiscalía, Interpol y Poder Judicial para iniciar petición de extradición", señalaron.

Cabe destacar que Chile no tiene un tratado de extradición con Costa Rica, por lo que el trámite se haría mediante el Código de Derecho Internacional Privado.

vinculada al secuestro y homicidio del teniente Ojeda".

Junto con ello, pidió tener prudencia sobre el tema, ya que "lo primero que corresponde es tener la absoluta certeza de que la persona detenida corresponde al señor Maickel Villegas Rodríguez. Toda la información que se dispone indica que eso es así, pero finalmente la certeza sostiene a través de la comprobación dactilar".

Monsalve subrayó que "éxitos de esta naturaleza, si es que se corroboran, son debido a la firme voluntad del gobierno y de las instituciones chilenas de los crímenes en Chile tengan justicia y no haya ningún tipo de impunidad, menos en delitos de esta naturaleza".

Según dio a conocer CNN Chile, el ministro (s) también señaló se solicitará la extradición del sospechoso y que el trámite se está revisando en el Juzgado de Garantía de Santiago. Posteriormente será visto por la Corte de Apelaciones y se elevará una solicitud a Interpol a través del Ministerio de Relaciones Exteriores.

En esa misma línea, Cancillería dio a conocer que Interpol confirmó la detención del sujeto en Costa Rica. "Estamos en contacto estrecho con la Fiscalía, Interpol y Poder Judicial para iniciar petición de extradición", señalaron.